

SEMINAIRE DE CHICOUTIMI

Le Séminaire de Chicoutimi a été fondé, en 1873, par Mgr Dom. Racine, alors Vicaire Général du diocèse de Québec, et Curé de Chicoutimi. Les classes s'ouvrirent au *Vieux-Séminaire*, le 15 septembre de la même année. Le 15 août, Mgr l'Archevêque avait érigé canoniquement la nouvelle institution et l'avait placée sous la protection de la Ste Famille. L'édifice occupé présentement a été construit en 1874 ; il est placé sur le versant des hauteurs qui entourent Chicoutimi, et domine ainsi toute la ville et le bassin de la rivière Saguenay, dont quelques arpents à peine le séparent. Cette position magnifique lui assure les meilleures garanties de salubrité. De vastes dortoirs, des salles et des classes spacieuses et bien aérées, ajoutent encore à ces excellentes conditions. D'importantes améliorations, exécutées dernièrement, permettent de recevoir un plus grand nombre d'élèves pensionnaires que dans le passé.

Le Petit Séminaire a été affilié, en 1877, à l'Université Laval. Les succès obtenus aux épreuves du Baccalauréat ès arts démontrent que le cours d'études n'y est pas inférieur à ceux des autres maisons d'éducation de la Province.